

Hay marcas
que se pueden
prevenir

Ninguno
Violencia
Acoso
Desigualdad salarial
Invisibilidad

Noviembre
2023

Manifiesto 25 de noviembre de 2023

Día Internacional para la Eliminación
de la Violencia contra las Mujeres

#DesMarcaTe

La violencia machista marca.

Marca la violencia de género ejercida por parejas y exparejas que tiene como consecuencia que, en nuestro país, 1.237 mujeres hayan sido asesinadas desde el año 2003, 52 mujeres este mismo año, 2 de ellas en nuestra región.

Marca la vida, el presente y el futuro de las y los 428 menores -51 en 2023- a quienes desde 2013 sus madres ya no pueden cuidar, acompañar ni ver crecer.

Marcan los 49 asesinatos de menores que se han perpetrado con el único objetivo de infligir daño a sus madres.

Marca la existencia de miles y miles de familias rotas, destrozadas, por la más inhumana de las causas.

También marca la violencia sexual.

Marcan las 13 violaciones que se producen en nuestro país cada día y los casi 20.000 delitos que se cometen contra la libertad sexual de las mujeres anualmente impidiéndoles vivir una vida plena, libre e independiente.

Marca que en Castilla-La Mancha, nuestra región, se denuncie una violación cada tres días.

Marca el temor a no ser creída, la vergüenza y el miedo.

Marca el acoso, la desigualdad, la invisibilidad.

Marca que los cuerpos de las mujeres sigan siendo mercantilizados y explotados por redes de trata con fines de explotación sexual, de prostitución y de pornografía.

Marca el hecho de que alzar la voz sea incluso más complicado para aquellas mujeres que además de víctimas de violencia machista son mujeres con discapacidad, migrantes, mujeres que viven en el medio rural o que tienen dificultades con el idioma.

Hay marcas
que se pueden
prevenir

Ninguno
Violencia
Acoso
Desigualdad salarial
Invisibilidad

Noviembre
2023

Manifiesto 25 de noviembre de 2023

Día Internacional para la Eliminación
de la Violencia contra las Mujeres

#DesMárcaTe

Marcan los privilegios, el paternalismo, la falta de empatía y la violencia estructural.

Marcas.

Marcas.

Marcas.

Y ante todas estas marcas, como sociedad no podemos posicionarnos de otro modo que no sea desmarcándonos de todo tipo de violencia machista, de toda esa violencia estructural que diariamente nos impide a las mujeres vivir nuestras vidas en plenitud.

Desde las instituciones, el movimiento organizado de mujeres y feminista, las asociaciones y entidades del sector, y todos y cada uno de nosotros y nosotras debemos desmarcarnos.

Especialmente en un momento como el actual en el que socialmente se cuestiona la existencia misma de la violencia de género. Por ello, debemos actuar y debemos hacerlo de manera unida, sin fisuras, con una única voz y un único mensaje, desmarcándonos, por completo, de la violencia que se ejerce contra las mujeres por el simple hecho de ser mujeres.

Todos y todas podemos prevenir la violencia de género.

Por ello, mandamos un mensaje claro a las mujeres que sufren este tipo de violencia para decirles que hay salida, que no están solas, que siempre van a encontrar una mano amiga que las va a escuchar y a acompañar en el proceso para recuperar una vida independiente, sin miedo y autónoma y, sobre todo, libre de violencia.

Y, además, apelamos también a los hombres para que borren todas las marcas del machismo, a todos esos hombres que condenan la violencia machista para que rompan, definitivamente con ella, para que se desmarquen de la masculinidad violenta, los privilegios y el silencio cómplice.

¡Desmárcate, pasa a la acción y construyamos una sociedad más justa, igualitaria y libre de violencia!

CONSEJERIA DE IGUALDAD

